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В шестой пятилетке объем жилищного строительства увеличит
ся по сравнению с пятой пятилеткой почти в два раза. В этой связи 
задачей первостепенной важности является правильное расходова
ние средств, выделяемых Советским государством на строительство 
жилищ. Съезд одобряет осуществленные ЦК КПСС и Советом 
Министров СССР меры по наведению порядка в этом деле, устра
нению кустарщины и всякого рода архитектурных излишеств, по 
внедрению индустриальных методов строительства и обязывает все 
партийные и хозяйственные организации обеспечить безусловное 
выполнение государственных планов строительства жилищ, а также 
всемерно помогать рабочим и служащим строить дома в индиви
дуальном порядке за счет их личных сбережений.

(Из резолюции XX съезда Коммунистической партии Советского 
Союза по отчетному докладу Центрального Комитета КПСС).

Всемерно повышать технический 
уровень производства

С
о в е т с к а я  страна находится
сейчас на крутое подъеме. 

Героическими усилиями трудя
щихся под руководством Комму
нистической партии создано 
мощное и всесторонне развитое 
социалистическое производство. 
Страна располагает огромными 
материальными ресурсами, много
миллионными квалифицированны
ми кадрами.

Если образно говорить, указы
вается в отчетном докладе 
ЦК КПСС XX съезду партии, 
мы поднялись на такую гору, на 
такую высоту, откуда уже зримо 
видны широкие горизонты на пути 
к конечной цели—коммунистиче
скому обществу.

В шестой пятилетке наша стра
на сделает новый крупный шаг 
вперед по пути дальнейшего подъе
ма производительных сил социа
листического общества, в завоева
нии новых высот науки и техники, 
в области технического прогресса.

Претворение в жизнь нового пя
тилетнего плана явится важней
шим этапом в решении основной 
экономической задачи СССР: на 
путях мирного экономического со
ревнования в исторически кратчай
шие сроки догнать и перегнать 
наиболее развитые капиталистиче
ские страны по производству про
дукции на душу населения.

Необходимым условием победы 
социализма в экономическом со
ревновании с капитализмом яв
ляется внедрение высшей техники 
во все отрасли народного хозяй
ства. В. И. Ленин учил, что берет 
верх' тот, у кого величайшая тех
ника, организованность, дисципли
на и лучшие машины.., что без ма
шины, без дисциплины жить в со
временном обществе нельзя...

Выполняя ленинские заветы, 
Коммунистическая партия всегда 
вела последовательную борьбу за 
повышение технического уровня 
производства, за технический про
гресс. В этом она опиралась на 
всестороннюю и активную под
держку народа, кровно заинтере
сованного в техническом прогрес
се, в росте производительности 
труда, экономического могущества 
социалистического государства, по
вышении жизненного уровня тру
дящихся.

Основным направлением техни
ческого совершенствования социа
листического производства яв
ляются: механизация, автоматиза
ция, электрификация и химизация. 
Они позволят все больше уплот
нять и ускорять производственные 
процессы, одновременно облегчая 
условия труда. К тем же резуль
татам ведет и совершенствование 
Ьрганизации производства, нала
живание ритмичной работы, внед
рение поточных методов, примене
ние передовых приемов труда.

Внедрение новой техники, пере
довых методов организации произ
водства всегда дают положитель
ные результаты. Так, автоматиче
ская линия, оборудованная на 
комбайновом заводе, позволяет за 
8 часов работы выпускать 18 ты

сяч гаек. На производство такого 
количества гаек потребовалось бы 
36 револьверных и 6 резьбонарез
ных станков. При этом отход ме
талла на автоматической линии 
составляет 20 процентов, тогда 
как при изготовлении гаек на 
станках он достигает 65 процентов.

Внедрять новое^- значит пре
одолевать известные трудности, 
взять на себя дополнительные 
заботы, ответственность. В сыз- 
ранских паровозных депо и неко
торых других предприятиях города 
имеются приборы для электро
искрового упрочнения инструмента, 
но используются они совершенно 
недостаточно. Не «аходят на пред
приятиях города должного приме
нения и многие другие техниче
ские новшества.

На предприятиях Сызрани все 
еще слабо осуществляются меро
приятия по уменьшению веса вы
пускаемых машин, по снижению 
трудоемкости их изготовления, по 
получению заготовок с кузнечно- 
прессовых и литейных машин, 
близких к окончательно готовому 
изделию.

Это свидетельствует о том, 
что у нас есть руководители, ко
торые все еще страдают зазнайст
вом и самоуспокоенностью и поэ
тому мало что делают, чтобы пла
номерено, настойчиво и упорно, изо 
дня в день, совершенствовать про
изводство, поднимать выше его 
технический уровень; Надо" пом-' 
нить, что успешно выполнить те 
величественные задачи, которые 
поставлены перед страной, перед 
каждым предприятием XX съез
дом КПСС, можно только на базе 
высшей техники, только при усло
вии неустанной борьбы за техни
ческий прогресс.

Внедрение новой техники, борь
ба за технический прогресс пред
полагают неустанную заботу об 
улучшении организации производ
ства, использовании техники на 
полную мощность. Для этого надо 
развивать творческую мысль ра
ционализаторов и изобретателей, 
людей двигающих вперед техни
ческий прогресс.

На предприятиях города разра
ботаны и приняты планы внедре
ния новой техники и передовых 
методов организации производ
ства. Надо дело поставить так, 
чтобы осуществлению этих планов 
уделялось повседневное внимание 
и чтобы претворение их в жизнь 
давало наилучшие результаты в 
повышении производительности 
труда, улучшении качества и сни
жении себестоимости продукции. 
Контроль за внедрением новой 
техники и передовой технологии 
должен стать в центре внимания 
партийных организаций.

Нет сомнения в том, что коллек
тивы предприятий нашего города, 
как и весь советский народ, осу
ществляя решение XX съезда, 
добьются новых успехов в борьбе 
за повышение технического уров
ня производства, за досрочное вы
полнение государственных планов.

Строительство крупного завода 
в Брянске

На окраине Брянска соору
жается крупный завод по изготов
лению комплексного оборудова
ния для цементной промышленно
сти и автоматизированных бетон
ных предприятий. Строительство 
осуществляется быстрыми темпа
ми. Полгода назад были заложе
ны первые кирпичи в фундамент 
цеха металлоконструкций, а сей
час этот цех площадью в 12 ты
сяч квадратных метров уже сдан 
под монтаж. Воодушевленные ре
шениями XX съезда КПСС, строи-

тели и монтажники обязались 
сдать этот цех в эксплуатацию во 
втором квартале.

Также быстро возводится не 
меньший lio объему сталелитей
ный цех, в котором уже полностью 
завершен монтаж металлоконст
рукций, ведется кладка фундамен
тов под мартеновские печи, ра
стет большое здание котельной.

Неподалеку от завода строится 
рабочий поселок.

(ТАСС).

За досрочное выполнение 
годового плана

ПЕРЕДОВИКИ 
ПРОИЗВОДСТВА

Самоотверженно трудятся куз
нецы цеха, №  8 комбайнового за
вода.

Кузнец тов. Постнов с молото
бойцем тов. Лисиным, успешно 
выполнив пятый пятилетний 
план, взяли на себя повышенное 
социалистическое обязательство: 
выполнить шестую пятилетку за 
четыре года.

Включившись в социалистиче
ское соревнование за выполнение^ 
принятых на себя обязательств, 
тт. Постнов и Лисин системати
чески перевыполняют нормы вы
работки и дают продукцию от
личного качества. В отдельные 
дни они вырабатывают до пяти 
норм в смену на поделке пружины 
СК-6046.

Тов. Постнов лучший рациона
лизатор цеха. Им внесен ряд пред
ложений, повышающих произво
дительность труда и улучшающих 
технологию производства. Свой 
опыт и знания, накопленные за 
многие годы работы, тов. Постнов 
передает товарищам по работе.

А. Турутин,
председатель цехового 

комитета профсоюза кузнечного
цеха комбайнового завода.

Передовой участок
Коллектив участка мастера 

тов. Фименкова механосборочного 
цеха гидротурбинного завода к 24 
февраля закончил месячную про
грамму, а к концу месяца пере
выполнил взятое на себя обяза
тельство, выполнив месячный 
план по валовой продукции на 
135 процентов п по товарной —  
на 140 процентов.

Лучших результатов в повыше
нии производительности труда до
бились рабочие тт. Пеструшин, 
выполнивший норму выработки 
на 285 процентов, тов. Панов —  
на 165 процентов, тов. Гуреева—  
на 140 процентов и другие. Такие 
же хорошие показатели в работе 
имеет участок и в марте.

Б. Богомолов,
председатель цехового 
комитета профсоюза.

в  С Т Р А Н А Х  Н АРО Д Н О Й  Д ЕМ О К Р А Т И И

В Польской Народной Республике успешно развивается турбо
строение. Польские инженеры используют в своей работе опыт 

Советского Союза. На электротехническом заводе во Вроцлаве 
турбогенераторы изготовляются по чертежам, полученным из 
СССР.

НА СНИМКЕ: Бронислав Фигурняк и Станислав Анджейчак 

монтируют ротор турбогенератора.

Фото Пеньковского. Польское Центральное фотоагентство.

Укрепление трудовых кооперативно
земледельческих хозяйств Болгарии

СОФИЯ. Трудовые кооператив
но - земледельческие хозяйства 
(ТКЗХ) Болгарии подвели итоги 
истекшего сельскохозяйственного 
года. Эти итоги говорят о том, что 
1955 год был годом дальнейшего 
укрепления земледельческих ко
оперативов в болгарской деревне. 
ТКЗХ добились значительных ус
пехов в борьбе за повышение уро
жайности, за увеличение пого
ловья скота и продуктивности жи
вотноводства.

Несмотря на неблагоприятные 

условия погоды, ТКЗХ собрали 

хороший урожай. Средняя уро

жайность сельскохозяйственных 

культур в кооперативно-земле

дельческих хозяйствах была зна

чительно выше, чем в единоличных 

хозяйствах. Оплата на трудодень 

в среднем по всей стране увеличи

лась почти на 50 процентов по 

сравнению с 1954 годом.

За период с 1 января по 16 мар
та текущего года в трудовые ко- 
оцеративно-земледельческие хо
зяйства Болгарии вступило 123 
тысячи крестьянских хозяйств. За 
этот же период в стране создано 
132 новых ТКЗХ.

Большую помощь кооперативно
земледельческим хозяйствам ока
зывают созданные в стране 167 
машинно-тракторных станций.

Театральная жизнь КНДР
ПХЕНЬЯН. В театрах КНДР 

идут спектакли, близкие и понят
ные народу. Большой любовью 
трудящихся пользуются спектакли 

старинных национальных опер, 

музыка и манера исполнения ко

торых отличаются особенным свое

образием. В основу этих опер, как 

правило, положены народные ле

генды, живущие многие столетия 

и знакомые каждому корейцу с

детства. Это — опера «Сказание 

о девушке Чун Хян» и «Сказаиие 

о девушке Сим Чхон».. С большим 

успехом идет балет «Сказание о 

крепости Садосон» в Государст

венной хореографической студии, 

руководимой известной балериной 
Цой Сын Хи. Сейчас студия ра
ботает над новой постановкой ба
лета «Под ясным небом».

(ТАСС).

Первые дни антарктической зимовки
Советские полярные исследова

тели, оставшиеся зимовать на су
ровых берегах Антарктического 
континента, в эти дни находятся 
под глубоким впечатлением прово
дов дизель-электрохода «Лена», 
ушедшего на Родину. Как сооб
щил экипаж самолета, вылетав
ший 18 марта на ледовую провод
ку корабля, «Лена» успешно фор
сировала ледовый пояс Антаркти
ды в районе шельфового ледника 
Шеклтона и, умело лавируя среди 
огромных айсбергов, благополучно 
вышла в открытый океан, взяв 
курс на австралийский материк.

Перед тем, как выйти в Индий
ский океан, капитан Ветров от 
имени всех плывущих на борту 
«Лены» обратился к зимовщикам 
по радио с посланием:

«В момент прохождения послед
ней перемычки льда, когда чувст
вуется дыхание океана, невольно 
оглядываемся назад, чтобы по
слать вам последнее слово любви 
и привета. О каждом из ¡вас, став
шим близким и родным, мы будем

вспоминать в дальней дороге на 
Родину, в кругу друзей и родных. 
Надолго запомнятся ночные огонь
ки «Мирного», ваши теплые про
воды, доносившиеся к нам послед
ние слова привета, рокот воздуш
ного эскорта. Пусть месяцы раз
луки пролетят для вас незаметно, 
пусть успех в вашей работе и бла
гополучие будут такими же по
стоянными, как и неизменный юго- 
восточный бриз. Хорошего здоро
вья, бодрости, дорогие друзья! До 
скорой встречи».

Эти сердечные слова нашли 
взволнованный отклик в сердце 
каждого из 92 зимозщиков, срод
нившихся с замечательным, трудо
любивым экипажем «Лены» и слав
ными строителями.

После ухода «Лены» в «Мир
ном» началась будничная жизнь 
зимовочной партии. Молодые спе
циалисты под руководством на
чальника геофизического отряда' 
Павла Сенька готовятся к науч
ным работам в магнитном и ионо

сферном павильонах. В точно уста
новленные сроки аэрологи запу
скают очередной радиозонд для 
изучения атмосферных процессов 
на больших высотах. Одновремен
но они завершают оборудование 
аэрологического павильона. Мете
орологи регулярно готовят сводки 
погоды для передачи в Москву и 
австралийской научной станции в 
Антарктиде.

У зимовщиков много хозяйст
венных забот. Летчики авиацион 
ного отряда приступили к транс
портировке тракторами нескольких 
тысяч бочек с горючим с дальних 
вкладов в поселок, Началась тща 
тельная подготовка зданий посел
ка к суровой зиме. Радисты обе
щают к середине апреля пустить 
автоматическую телефонную стан
цию. Повсюду в «Мирному кипит 
напряженная работа.

И. Денисов,
спец. корр. ТАСС.

Антарктида, «Мирный»,
20 марта.
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ВСЕ СИЛЫ НА ВЫПОЛНЕНИЕ РЕШЕНИЙ XX СЪЕЗДА КПСС
На днях состоялось собрание 

актива городской партийной орга
низации. Собрание обсудило док
лад об итогах работы XX съезда 
КПСС, с которым выступил пред
седатель исполкома городского 
Совета депутатов трудящихся, де
легат XX съезда КПСС, член бю
ро горкома партии тов. Кудрин
A. И.
Докладчик отметил, что XX съезд 

КПСС явился выдающимся собы
тием в жизни советского народа, 
что проходил он в обст*а|Новке пол
ного единодушия и показал ис
ключительную сплоченность пар
тии вокруг своего испытанного 
коллективного руководителя, ле
нинского Центрального Комитета. 
Работа съезда отличалась прису
щей нашей партии принципиаль
ностью, высокой деловитостью и 
конкретностью, она была прониза
на духом всепобеждающего лени
низма), торжеством великих идей
B. И. Ленина.

С исключительным единодушием
и подъемом делегаты съезда при
няли резолюцию, целиком и пол
ностью одобряющую политическую 
линию и практическую деятель
ность ЦК КПСС.

В отчетном докладе ЦК КПСС 
дан глубокий научный ана
лиз внутреннего и международно
го положения Советского Союза, 
подведен итог исторических побед, 
завоеванных советским народом 
под руководством Коммунистиче
ской партии, в нем нашли свое те
оретическое обоснование важней
шие вопросы коммунистического 
строительства в современных ус
ловиях, вскрыты недостатки на
шей работы и намечены пути их 
устранения.

В докладе о Директивах по ше
стому пятилетнему плану разви
тия народного , «хозяйства начерта
ны величественные перспективы 
бурного развития экономики и 
культуры, роста благосостояния 
советских людей. В 1960 году — 
последнем году шестой пятилетки 
— в нашей стране будет произве
дено промышленной продукции в 
три раза больше, чем в 1950 году, 
и в пять раз б©льше, чем в 1940 
году.

Активное обсуждение докладов 
н-а съезде показало нерушимое 
единство партии, тесную сплочен
ность ее рядов вокруг Централь
ного Комитета, нераздельную 
связь с широкими массами, безза
ветную готовность выполнить за
дачи, поставленные партией и 
правительством.

В шестой пятилетке, говорит 
далее тов. Кудрин, городской пар
тийной организации и всем тру
дящимся Сызрани предстоит ре
шить большие и ответственные за
дачи. По предв)арительным под
счетам объем промышленного 
производства у нас возрастет при
мерно в два раза, будет выраба
тываться много новой продукции. 
Наряду с обеспечением высоких 
темпов развития и мощного тех
нического вооружения существую
щих предприятий промышленно
сти, транспорта и средств связи 
в новой пятилетке намечается вы
полнить большую программу 
строительства.

В текущем пятилетии нам не
обходимо завершить строительст
во и оборудование гидрокорпуса 
на гидротурбинном заводе, рас
ширить ряд других предприятий. 
В конце новой пятилетки только 
гидротурбинный завод должен 
увеличить выпуск гидротурбин в 
сравнении с 1955 годом в шесть 
раз, высокопрочного чугуна — в 
четыре раза. Выпуск валовой про
дукции на комбайновом заводе в 
1960 году должен возрасти в 2,5 
раза и т. д. Значительное разви
тие получит-за пятилетие местная 
промышленность. Важные задачи 

. в новой пятилетке стоят перед 
партийными организациями и все
ми железнодорожниками Сызран- 
ского отделения дороги.

Большой размах в новой пяти
летке получит жилищное и куль
турно-бытовое строительство, на 
которое ассигнуется более 400 
млн. рублей, или в 2,2 раза боль
ше, чем в пятой пятилетке. За 
пятилетие должно быть построено 
в городе и сдано в эксплуатацию 
170 тысяч квадратных метров жи- 
о̂й площади, 145 культурно-быто

вых объектов, в том числе: 12

больниц и амбулаторий, 19 школ, 
37 предприятий торговли и обще
ственного питания, 11 ателье и 
комбинатов бытового обслужива
ния, 31 детское учреждение, 13 
бань и прачечных, 6 клубов, город
ской дом культуры и 3 стадиона. 

В шестой пятилетке планирует-

☆

С собрания актива 
городской партийной 

организации
☆

надо строго соблюдать ' вырабо-
ся строительство троллейбусных танные великим Лениным нормы
и трамвайных линий, автоматиче
ской телефонной станции, построй
ка дорог и реконструкция мостов 
через реки Крымзу и Кубру, рас
ширение водопровода и канализа
ции, асфальтирование и озелене
ние улиц и площадей.

Задачи в шестой пятилетке, го
ворит докладчик, стоят большие. 
Дело чести городской партийной 
организации и всех трудящихся — 
успешно претворить их в жизнь.

В докладах и выступлениях де
легатов съезда, отмечает далее 
тов. Кудрин, вскрыты серьезные 
недостатки в работе промышлен
ности, транспорта и строительных 
организаций. Эти недостатки име
ют место и на предприятиях наше
го города. Крайне неудовлетвори
тельно они работали в январе и 
феврале, выполнив план только на 
92,6 процента. Государственный 
план двух месяцев не выполни
ли такие предприятия, как 
комбайновый, Первомайский ас
фальтовый заводы, Кашпирский 
рудник и другие. Плохо ра
ботало в это время и Сызранское 
отделение железной дороги.

Серьезное отставание ряда пред
приятий объясняется тем, что хо
зяйственные руководители, пар
тийные организации оказались не 
на высоте положения, растерялись 
перед трудностями, не смогли ис
пользовать по-настоящему резер
вы и добиться безусловного вы
полнения производственных пла
нов. На ряде предприятий все 
еще низок уровень хозяйственного 
и технического руководства, слабо 
поставлен контроль партийных 
организаций, в результате плохо 
решаются вопросы технического 
прогресса, материально-техниче
ского снабжения, мало уделяется 
внимания повышению трудовой 
дисциплины. Кроме того, некото
рые партийные и профсоюзные 
организации на предприятиях и 
стройках формально, по-казен
ному руководят социалистическим 
соревнованием. Совершенно не
удовлетворительно работали в ян
варе и феврале строительные ор
ганизации, которые очень слабо 
используют местные строительные 
материалы.

Недостатки в работе промыш
ленности, транспорта и строек 
объясняются и тем, что промыш
ленно-транспортные отделы горко
ма и райкомов КПСС неудовлетво
рительно руководят ими. Райкомы 
партии и первичные Партийные 
организации все еще слабо разби
раются в причинах отставания 
предприятий, не предъявляют тре
бовательности к хозяйственникам 
за улучшение руководства произ
водством, не оказывают необходи
мой помощи.

Хозяйственные успехи целиком 
и полностью зависят от уровня ор
ганизационно-партийной работы. 
Хотя за последнее время несколь
ко улучшилась организаторская 
работа, стало в ней больше дело
витости, конкретности и оператив
ности, но еще много в этом деле 
серьезных упущений. Многие 
партийные работники неконкретно 
занимаются производственной дея
тельностью предприятий, иногда 
формально, без знания дела реша
ют хозяйственные вопросы. От
дельные партийные организации 
не ведут энергичной борьбы за 
внедрение и распространение все
го нового, передового, мирятся с 
недостатками.

Серьезные упущения имеются в 
идеологической работе, в руковод
стве профсоюзными и комсомол»- 
скими организациями. Многие 
профсоюзные организации плохо 
выполняют свои обязанности, фор
мально относятся к руководству 
социалистическим соревнованием, 
к улучшению культурно-бытового 
обслуживания трудящихся.

Главное в партийной работе, —- 
продолжает докладчик, — это ор
ганизаторская работа в массах 
мобилизация масс на борьбу за 
осуществление задач, поставлен
ных XX съездом КПСС. Для этого

партийной жизни, принципы пар
тийного руководства. Надо на
стойчиво и последовательно укреп
лять коллективность в партийном 
руководстве, соблюдать внутри
партийную демократию, крепить 
связь с массами.

По докладу развернулись пре
ния. Первым выступил секретарь 
Центрального райкома КПСС тов. 
Гуков В. Н. Он отметил, что изу
чение исторических решений XX 
съезда КПСС вызвало большой 
политический и трудовой подъем 
трудящихся району, подняло твор
ческую активность масс в борьбе 
за выполнение государственных 
планов.

Но руководители ряда предпри
ятий и партийных организаций не 
сумели правильно использовать 
рост трудовой активности трудя
щихся, допустили серьезное отста
вание в выполнении производст
венных планов первых двух меся
цев текущего года. Это объясняет
ся и тем, что некоторые предприя
тия плохо подготовились к выпол
нению плана первого года шестой 
пятилетки, не приняли достаточ
ных мер к обеспечению сырьем и 
необходимыми материалами. В 
результате неудовлетворительного 
планирования Министерства заго
товок мельничные управления 
№№ 7 и 9 оказались без запасов 
сырья. С января и до настоящего 
времени ведется переписка с этим 
Министерством и областными ор
ганизациями, но желаемых ре
зультатов она не дала. Только пос
ле обращения к тов А. И. Микоя
ну снабжение мельничных пред
приятий зерном улучшилось.

Ряд предприятий работает не на 
полную мощность, дает продук
цию низких сортов. Особенно пло
хо дело обстоит на мельзаводоуп- 
равлении № 9. Происходит это. по
тому, что директор тов. Назаров 
и секретарь парторганизации тов. 
Акерман крайне плохо занимают
ся изучением вопросов конкретной 
экономики, внедрением новой тех
ники и передовой технологии. Тех
ническая схема на этом заводе 
безнаказанно нарушается. Райком 
партии указывал на эти недостат
ки тов. Назарову, но он необходи
мых мер не принял.

Тов. Гуков отметил, что крайне 
неудовлетворительно обеспечен ма
териалами и неритмично работает 
комбайновый завод. Производство 
комбайнов не обеспечивается по
ставками по кооперации (сальни
ками). Неоднократные обращения 
горкома в Министерство сельхоз
машиностроения не дали резуль
татов.

Далее тов. Гуков отмечает ряд 
недостатков в работе строительно- 
ро треста № 112, который не вы
полняет заданий. Управляющий 
трестом тов. Евдокимов плохо 
справляется со своими обязанно
стями, а главный инженер тов. 
Зотов стремится перебраться на 
работу в Куйбышев.

О перспективах развития Сыз- 
рано-Батракского железнодорож
ного узла и недостатках в этом 
деле говорил начальник Сызран- 
ского отделения дороги тов. 
Мокшин JI. С. Он отметил, что 
объем грузоперевозок на отделе
нии из года в год растет, увели
чиваются все измерители. Но этой 
зимой железнодорожники работа
ли ниже своих возможностей и не 
выполнили заданий по перевозке 
важных народнохозяйственных 
грузов. Плохо обеспечили отгруз
ку таких материалов, как лес, му
ка, зерно, соль, нефтепродукты, 
комбайны и т. д.

В связи с этим тов. Мокшин под
нимает ряд вопросов. Он говорит о 
все еще слабой технической ос
нащенности транспорта, о том, 
что путевые работы в основном 
ведутся вручную. Особенно плохо 
дело обстоит с подготовкой цис
терн к наливу нефтепродуктов. 

Далее тов. Мокшин указывает

ходят большие простои вагонов.
Он настаивает на расширении 
подъездных путей, на улучшении 
механизации погрузки и выгрузки 
продукции на предприятиях. 
Транспортному отделу обкома 
КПСС, говорит он, необходимо 
серьезно заняться этим вопросом.

Тов. Мошкин отмечает, что со
вершенно справедливо критикова
ли на съезде Министерство путей 
сообщения за консерватизм в ре
шении технических проблем. Ру
ководители Министерства не раз 
изучали состояние работы Сызра- 
но-Батракского узла и признавали 
необходимость его расширения, 
но практических мер к этому не 
приняли. Обкому и горкому пар
тии необходимо серьезно заинте
ресоваться работой узла и поста
вить вопрос перед Министерством 
о дальнейшем его развитии.

В заключение тов. Мокшин го
ворит о необходимости расширения 
прав руководителей на транспор
те. Он критикует Министерство 
путей сообщения, которое цепко 
держится за устарелую структуру.

Секретарь парткома гидротур
бинного завода тов. Муравьев 
Е. Ф. отметил, что коллектив пред
приятия с огромным воодушевле
нием воспринял исторические ре
шения XX съезда КПСС. На мно
голюдных собраниях и митингах 
рабочие, инженерно - технические 
работники и служащие горячо 
одобрили намеченную партией про
грамму дальнейшего развития эко
номики и культуры, роста народ
ного благосостояния. Коллектив 
взял на себя повышенные обяза
тельства и ведет настойчивую 
борьбу за их осуществление.

Но не все идет гладко на заво
де, говорит тов. Муравьев. Есть 
много недостатков и неясностей.
В марте завод получил задание 
на изготовление кукурузоубороч
ных комбайнов марки КУ-2. Это— 
новая продукция, освоение ко
торой требует огромных усилий, 
новой технологии и т. д. Но поче
му бы нашему заводу не заплани
ровать производство комбайнов 
СК-2,6, которые уже производятся 
в Сызрани. Это позволило бы бы
стрее изготовить техническую до
кументацию, оснастку и заимст
вовать опыт комбайностроителей.

Комбайн КУ-2 выпускается 
«Ростсельмашем», и для того, 
чтобы изучить опыт, директор за
вода и семь инженеров выехали в 
Ростов.

Далее тов. Муравьев говорит о 
неудовлетворительном ходе стро
ительства школы, клуба и столо
вой. Решения горкома и райкома 
КПСС об ускорении сооружения 
этих объектов не выполняются' 
Не принимает должных мер и 
строительный отдел обкома КПСС.

Выступивший затем секретарь 
партбюро стройтреста № 24 тов. 
Шувалов Н. С. рассказал о причи
нах недостатков в деятельности 
треста. Он говорил о том, что 
раньше материально - техническая 
база строек очень слабо развива
лась, она ,отставала от потребно
стей. Только с декабря прошлого 
года трест стал получать необхо
димое оборудование для завода 
железобетонных конструкций. С 
пуском этого завода, улучшением 
работы деревообделочного комби
ната и других подсобных пред
приятий стало значительно уско
ряться строительство. Однако 
снабжение некоторыми строитель
ными материалами (щебень, це
мент, песок, кирпич) осуществляет
ся все еще плохо, что и сдержи
вает темпы строительства.

Тов. Шувалов отмечает, что сре
ди руководящего состава треста 
все еще низка дисциплина, нет 
чувства ответственности за вы
полнение планов. Это объясняется 
тем, что неправильно подбирают
ся кадры. На должность замести
теля управляющего и начальника 
производственного отдела назначе
ны люди, которые присланы для 
того, чтобы «дотянули» срок служ
бы до пенсии.

Далее тов. Шувалов критикЪвал 
горком и Промышленный райком 
партии за то, что они мало ока
зывают квалифицированной помо
щи, иногда их работники зани
маются мелочными делами и про
ходят мимо крупных недостатков

на плохую работу транспортных , Он привел пример, как инструктор 
цехов промышленных предприятий, | райкома тов. Андреев, не вникая в 
на недостаточность подъездных I хозяйственную деятельность тре- 
путей, В результате этого проис-1 ста, в причины недостатков, занял-

ся бюрократической затеей, требуя 
сведения о выполнении плана за
водом железобетонных конструк
ций и деревообделочным комбина
том.

С большим интересом участни
ки собрания выслушали выступле
ние начальника четвертого цеха 
гидротурбинного завода тов. Быч
кова К. А., который рассказал о 
причинах слабого роста произво
дительности труда и снижения се
бестоимости продукции на заводе.
Он отметил, что при максимальном 
использовании оборудования и 
улучшении внутризаводского пла
нирования про из® од ит е л ьн ость 
труда рабочих могла бы быть зна
чительно выше. Дело в том, что за
воду главк дает план в суммарном 
выражении стоимости выпускае
мой продукции, а завод цехам — 
в нормо-часа1Х. При этом вот уже 
в течение ряда лет измеритель ос
тается один и тот же, примерно 
200—300 нормо-часов на рабочего. 
Это не может не отражаться на 
росте производительности труда.

Тов. Бычков указал, что органи
зационно - технические мероприя
тия составляются ежегодно, но 
они не отражают всех нужд и тре
бований коллективов цехов. При 
этом нередко даются такие зада
ния, которые являются шагом на
зад от достигнутого.

Далее тов. Бычков справедливо 
отмечает, что одной из причин 
плохой борьбы за снижение себе
стоимости выпускаемой продукции 
является неправильное планиро
вание на заводе. Вместо того, что
бы цехам планировать сниженную 
стоимость нормо-часа, она наобо
рот завышается. Так, в 1954 году 
стоимость одного нормо-часа пла
нировалась в 9 рублей 54 копей
ки, в 1955 году 11 рублей 50 копе
ек, то на 1956 год устанавливает
ся 9 рублей 82 копейки. Как вид
но стоимость затрат на единицу 
продукции не только не снижается, 
а повышается. Об этом и других 
недостатках планирования не раз 
поднимался вопрос перед руково
дителями завода, но дело с места 
не сдвинулось.

На XX съезде КПСС серьезной 
критике подвергались недостатки в 
работе профсоюзов и, особенно, в 
руководстве соревнованием, отме
чает председатель горкома проф
союза нефтяников тов. Сарычев 
П. А. Но формализм в этом важ
ном деле, парадность и шумиха 
изживаются медленно. Партийные 
и профсоюзные организации плохо 
ведут борьбу за выполнение при
нимаемых обязательств, не требу
ют ответственности с руководите
лей предприятий за создание необ
ходимых условий для этого.

В строителньом тресте № 24, 
например, при обсуждении коллек
тивного договора были приняты 
социалистические обязательства, 
установлены сроки их выполнения. 
Прошло некоторое время, здесь 
снова обсуждают и принимают 
обязательства, снова устанавлива
ют сроки их выполнения. Но и на 
этот раз обещанное остается на 
бумаге. Такое же положение 
на автотрактороремонтном заводе. 
Городской, заводские комитеты и 
постройком профсоюза пока еще 
плохо руководят соревнованием. 
При подведении итогов не анали
зируются причины невыполнения 
принимаемых обязательств.

Управляющий Кашпирским 
рудником тов. Жуков М. Я. от
метил, что потребление сланца от
стает от темпов его добычи. Руд
ник мог бы не только выполнять, 
но и перевыполнять установлен
ный план, но добытое топливо не 
выбирается потребителем — Сыз- 
ранской ТЭЦ.

Выступление главного врача же
лезнодорожной больницы тов. 
Сульдиной А. Т. было посвящено 
улучшению условий труда рабочим 
на предприятиях транспорта.

На собрании актива выступил 
первый секретарь горкома КПСС 
тов. Рылов H. Е.

В работе собрания принял уча
стие секретарь обкома КПСС тов. 
Евсеев В. Н.

Собрание актива приняло резо
люцию, в которой говорится, что 
городская партийная организация, 
тесно сплоченная вокруг Цент
рального Комитета, приложит все 
силы и энергию, чтобы с честью 
выполнить решения XX съезда 
КПСС.
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Все новое, передовое — на стройки
В течение последних лет трест 
24 не справляется с госудзр- 

етвеннйм планом. План не выпол
няется и с первых дней нового го
да. Это обстоятельство налагает 
на коллектив треста л особенно 
на его руководителей большую от
ветственность за состояние дел в 

^тресте, за выполнение большой 
программы строительства.

Руководство треста совместно 
е партийной и профсоюзной орга
низациями принимает меры^ к 
тому, чтобы, руководствуясь^ре- 
шениями XX съезда партии, пере
строить всю работу, обеспечить 

’ технический прогресс в строитель
ном деле, внедрять на строящих
ся объектах все новое, передовое, 
создать условия для выполнения 
и перевыполнения плана.

Наиболее слабым звеном в ра
боте не только нашей строитель
ной организации,^ и многих дру
гих является слабость производ
ственно-технической базы. В 
прошлые годы строительные

- бригады, да и целые участки "про
стаивали потому, что им несвое
временно доставляли на рабочие

«места железобетонные конструк
ции, кирпич, раствор, столярные 
'изделия и т. д. Это вело к непол
ной загрузке техники, к ухудше
нию качества и удорожанию стои
мости строительства.

В нашем тресте строится завод 
. железобетонных конструкций, ко
торый должен давать в год 10 
гьгсяч кубометров железобетона. 
Несмотря на отсутствие некото
рого важного оборудования, мы 
уже начали получать с этого за- 

’ вода изделия из железобетона.
На передовых стройках стра- 

’ ны на каждый миллион рублей 
 ̂выполненных работ приходится 
150— 170 кубометров с(Йрного 
железобетона. В 1956 году трест 
должен будет на каждый миллион 
освоенных средств применить 117 
кубометров железобетона. В ян
варе и феврале это задание по ис
пользованию сборного железобе
тона нами было перевыполнено. 

" Но в дальнейшем следует иметь
- в виду, что объем строительства 
намного увеличится, поэтому 
нужно будет принимать все меры 
к тому, чтобы быстрее пустить 
завод железобетонных изделий на 
полную мощность, что позволит, 
при наличии богатой техники, 
всем участкам применять подлин
но индустриальные методы строи

тельства.
Однако для того, чтобы решить

задачу расширения индустриали
зации строительства и затем, на 
этой основе, ликвидировать отста
вание, обеспечить выполнение 
плана, нужно принять меры к 
устранению и других больших не
достатков, имеющихся в работе 
треста. Прежде всего следует по
высить ответственность каждого 
руководителя за порученный уча
сток работы, добиваться слажен
ности в работе участков и подсоб
ных предприятий.

В этой связи необходимо будет 
нам, руководителям треста, уча
стков и предприятий совместно с 
партийной и профсоюзной орга
низациями добиться такото поло
жения, чтобы бригадами и участ
ками принимались реальные обя
зательства и безусловно выполня
лись бы.

Нельзя улучшить положе
ние с выполнением плана без ши
рокого внедрения передовых ме
тодов, без всемерной поддержки 
творческой инициативы передо
виков производства, рационали
заторов и изобретателей. На 
втором участке, где начальником 
тов. Беликов, бригадир тов. Ду- 
валев проявил ценную инициати
ву, создав комплексную бригаду 
строителей. Опыт ее работы дал 
положительные результаты. Вы
работка норм в комплексной бри
гаде повысилась до 157 про
центов против 129, как было 
раньше. Бригада тов. ^Дувалева 
брала обязательство— вести стро
ительство 12 -квартирного жило
го дома по уплотненному графику 
и закончить его за 75 рабочих 
дней. Свое обязательство она вы
полнила. Но последователей у 
тов. Дувалева в тресте пока нет. 
Это большой недостаток хозяйст
венного руководства, а также пар-

ПЕРЕДОВЫЕ СТРОИТЕЛИ
Коллектив железнодорожников— 
строителей Сызранской дистан
ции зданий и сооружений сорев
нуется за досрочное выполнение 
годового плана. Хороших ре
зультатов в работе добилась 
бригада штукатуров, руководи
мая тов. Тюличкиным. На шту
катурке нового здания товарной 
конторы бригада выполняла 
сменные задания на 150 про
центов. Штукатурка здания за
кончена досрочно при хорошем 
качестве работ.

П. Павлов,
техник-строитель дистанции 

зданий и сооружений.

тайной и профсоюзной организа
ций.

В тресте несколько активизи
рована деятельность рационали
заторов. Созданы технические со
веты как в тресте, так и на его 
предприятиях. Техсоветы рассмат
ривают поступившие предложе
ния и принимают меры для их 
внедрения в производство. В ча
стности, внедрено предложение 
слесаря тов. Кузнецова и мотори
ста тов. Литвинова по реконструк
ции бетонного узла, которое дает 
30 тысяч рублей условной эконо
мии в год. При строительстве до
ма техники использована поправ
ка старшего инженера тов. Яков
лева, внесенная в проект, что уве
личило количество мест в зритель
ном зале на 50 процентов и т. д.

В тресте стало больше уделять
ся внимания учебе кадров. Толь
ко в 1955 году было обучено мас
совым профессиям 950 рабо
чих. Для повышения техни
ческих и экономических знаний 
инж ен ерн о-технич еских работай - 
ков создан постоянно действую
щий семинар. Е ведению занятий 
в семинаре, а также к чтению 
лекций привлечены наиболее 
опытные работники. Причем как 
занятия в семинаре, так и лек
ции увязываются с конкретными 
задачами нашего производства, 
с задачами применения всего но
вого, передового в строительном 
деле. Это помогло нам освоить бе
тонирование с применением хи
мических противоморозных доба
вок.

Следует учитывать, что все 
новое встречает на своем пути 
много всевозможных препон. По
чему? Потому, что для внедрения 
нового необходимо проявить 
инициативу, настойчивость, нуж
но иметь достаточный опыт, зна
ния. А этого как раз и не хвата
ет у некоторых руководителей на
шего треста. Чтобы устранить все 
недостатки в нашей работе, тре
буется шире развернуть их кри
тику, принимать меры к их не
медленному устранению.'

На предприятиях треста все 
шире развертывается социалисти
ческое соревнование за выполне
ние и перевыполнение плана 
1956 года. Нет сомнения в том, 
что оно принесет нам самые по
ложительные результаты. .

А. Лапкин, 
главный инженер 

строительного треста № 24.

Машиностроительный техникум готовит высококвалифицирован
ных специалистов для промышленности.

НА СНИМКЕ: учащиеся техникума Е. Егорова, Б. Калинин. 
В. Шикалова, И. Заварзин под руководством преподавателя С. Л. 
Штернберг (первая справа) выполняют лабораторную работу по 
техническим измерениям.

Фото Н. Максимова.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Торговать культурно

Недавно я послала своего сына 
в магазин № 72, находящийся в 
пос. Батраки, за продуктами. Ка
ково же было мое удивление, ког
да я увидела, что все продукты—  
сахар, маргарин и конфеты —  
сложены в один мешочек и пере
мешались там.

Первоначально я подумала, что 
это сын напроказничал. Но оказа
лось, что виновны в этом работ
ники магазина, что и подтвердила 
продавец Летягина Л. С.

Пришлось обратиться с жало
бой к руководителю Батракскога 
торгового куста тов. Долганову. 
Он посоветовал:

—  Отнесите продукты обратно 
в магазин, их вам обменяют.

То* что товары отпускаются по
купателям без обертки, кажется 
пустячным делом. Но это не так. 
Приведенный мною факт свиде
тельствует о низкой культуре ш 
работе работников магазина.

А. Логвинова, 
домашняя хозяйка.

Где же хозяева?
10 часов утра. Мы заходим в 

столовую треста столовых на 
Сызранской ТЭЦ. Прямо против 
выходной двери— хорошо оборудо
ванный буфет. Витрины под 
стеклом, деревянные детали хо
рошей столярной работы блестят 
лаком. На окнах чистые шторы. 
Света и тепла —  хоть отбавляй.

Чувствуется, что те, кто стро
ил это помещение, много потру
дились над тем, чтобы создать все 
удобства для посетителей. Твор
ческий труд строителей не про

пал даром. В помещении столово! 
светло, тепло и уютно.

Но вот начинается обед. Рабо
чие и служащие входят в столо
вую. Несмотря на то, что в одно» 
части зала имеется гардеробная, 
гардеробщица никому из посе
тителей не предлагает раздеться. 
Все сидят в пальто, рукавицы я 
шапки лежат тут же на столах.

В разгар работы в столовой —  
дым, копоть, грязь.

Посетители спрашивают:
— Где же хозяева столовой?

Н. Галкин.

Материнская благодарность
По 16— 18 лет работают в дет- следят за тем, чтобы они были

ских яслях № 2 (ст. Сызрань 1-я) 
медицинские сестры Носова М. И., 
Павлова Н. П., Горячкина К. В., 
Маринина Н. П. Все они относят
ся к детям с большой любовью,

всегда сыты, чисты и здоровы 

Матери очень благодарны им за 

заботу о детях.

Р. Сатинова.

Вожатая
Пионерская дружина имени 

- Юрия Смирнова при средней шко
ле № 18 Октябрьского района 
справедливо считается одной из 
лучших в городе.

Старшей пионервожатой здесь 
вот уже еемь лет работает комсо
молка Капитолина Федоровна Во
ронова. Это — * душа пионерской 
дружины, энергичный застрель
щик всего нового, интересного.

Не сразу, не в один день сло- 
: жилась увлекательная жизнь пио
нерской организации. Начало бы
ло трудное...

...Огромные усилия, приложен
ные к подготовке сбора в 7 клас
се, не дали успеха. Большинство 
пионеров не захотело остаться на 
сбор, разбежалось. Отрядная во
жатая —  старшеклассница беспо
мощно развела руки:

—  Ну, что я могу сделать? Не 
слушаются они меня...

Неуютная, темноватая пионер
ская комната, растерянная вожа
тая отряда, кучка «докладчиков», 
которые должны были «читать 
доклады» на сборе, —  все это 
мало радовало.

—  С чего же начинать? -—  ду- 
% мала Воронова. Вспомнилось доб

рое напутствие секретаря райко
ма ВЛКСМ: «Это ничего, что ты 
сама только что окончила ту же 
школу, где предстоит тебе рабо
тать. Значит все тебе там знако
мо. Начинай! Мы поможем...»

И Капитолина Воронова дея
тельно взялась за налаживание 
пионерской работы. Много бы
ло* мучительных раздумий; бессон
ных ночей после неудач, много 
прочитано книг, испрошено со
ветов! И вот нащупан первый 
шаг: надо сколотить актив из 
деятельных, энергичных ребят, с 
которыми можно начинать трудное 
дело.

Появились первые отрядные 
вожатые, инициативные, любя
щие свое дело. Меньше стало 
скучных докладов, читаемых с 
запинками по бумажке, веселее 
стала самодеятельность, пионеры 
стали вместе ходить в кино, ка
таться на санках... Решили как- 
то пионеры провести сбор по ки
нофильму «У них есть Родина». 
И много новых мыслей, жела
ний, раздумий принесло пионерам 
это коллективное посещение 
фильма с последующим об
суждением ето.

Ежемесячно стали проводиться 
семинары отрядных вожатых. 
Сначала они проходили несколь
ко скучновато: старшая пионер
вожатая готовила сама доклады 
на темы пионерской работы. Из
редка кое-кто выступал. Но по
том в подготовке и проведении 
семинаров стали участвовать от
рядные вожатые, больше стало 
дельных выступлений, горячих 
диспутов, споров. Приходили на 
семинары и учителя, и директор 
школы, и секретарь парторгани
зации. Делились своими мысля
ми, советовали, помогали в реше
нии трудных задач.

Но еще так мало опыта, зна
ний, так мучительно трудно при
ходится решать выдвигаемые 
жизнью задачи! И Воронова по
ступает на заочное отделение 
Сызранского педагогического учи
лища, а райком ВЛКСМ вручает 
ей путевку на полугодовые обла
стные курсы старших пионерво
жатых.

Уверенной в своих силах, воо
руженной прочными знаниями, 
Воронова вернулась в школу. Сме
лее стала вводить новшества в 
пионерскую работу. В дружи
не, например, заведено, что отряд
ный вожатый работает с отрядом 
несколько лет, до тех пор, пока 
пионеры не станут комсомольцами. 
Это дает большой воспитательный

Эффект. Вот наглядный пример: 
три года работает со своим отря
дом Аля Бянкина. В отряде ки
пит веселая жизнь: тут и эк
скурсии в природу, на предприя
тия, и туристские походы, и по
мощь школе в заготовке веников. 
В этом отряде пионеры умеют хо
рошо потрудиться и также хо
рошо повеселиться, отдохнуть. 
Не так давно Бянкина за хоро
шую работу награждена област
ным комитетом ВЛКСМ почетной 
грамотой.

Интересно строят свою рабо
ту и другие отряды. Проводятся 
интересные и полезные сборы: 
«Законы дружбы», «Аркадий 
Гайдар и его герои», «XX съезду 
партии», да разве перечислишь 
все, что интересует ребят, что тя
нет их к себе, что любят они!

Запомнился пионерам сбор, 
посвященный революции 1905 
года. Затаив дыхание, слушали 
ребята рассказы участников ре
волюции Сиротина и Суринского. 
Красные отблески костра пляшут 
на лицах пионеров, и перед ними 
встают, как живые, картины 
бурных дней революции, безза
ветная храбрость моряков и ра
бочих, легендарный броненосец 
«Потемкин»... Под аплодисменты 
участникам революции 1905 года 
присваивается звание почетных

пионеров, одеваются галстуки...
А вот другой, не менее инте

ресный сбор... Огромный костер 
разложен на вершине холма. От
сюда открывается знакомый ж 
всегда чем-то новый вид на Волгу, 
на синезеленоватые перелески, 
вольно раскинувшиеся колхозные 
поля. Сбор посвящен туризму в 
СССР. В большой его программе и 
песни, и самодеятельность, и иг
ры. Многим пионерам вручаются 
значки «Юный турист СССР». 
Получает такой значок и старшая 
вожатая. В конце сбора проводят
ся массовые физкультурные со
ревнования по бегу, прыжкам, 
метанию гранат.

Нет, такие сборы ничуть не по
ложи на сборы со скучными до
кладами по бумажке... Это —  
жизнь радостная, брызжущая ве
сельем и задором молодости.

...Как-то у учителя Волошии- 
ского 0. А. заболела жена. 1 туг, 
как на грех, ему пришлось давать 
много уроков, заменяя кого-то. 
Дома у него, конечно, неуправка 
с делами получилась, й вот пио
неры 6 «б» класса отправились 
на дом к учителю. Девочки, воо
ружившись тряпками, вениками, 
за какие-нибудь 30— 40 мину г

(Окончание на 4-й стрД,
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Покупательная способность рубля с 1947 года повысилась ка £0 лроц.
В Сеуле работает .только одна треть предприятий 

Коварные планы реакции в Малайе

Накануне третьей конференции СЕПГ
24 марта в Берлине откроется 

третья конференция Социалисти
ческой единой партии Германии. 
На повестке дня конференции — 
доклад первого секретаря ЦК 
СЕПГ Вальтера Ульбрихта «Вто
рой пятилетний план и строитель
ство социализма в Германской 

Демократической Республике» и 

доклад Премьер-Министра ГДР, 

члена Политбюро ЦК СЕПГ Отто 

Гротеволя *<Роль рабоче-крестьян

ской власти в Германской Демок
ратической Республике».

В порядке подготовки к конфе
ренции в республике состоялись 
конференции районных и окруж
ных организаций СЕПГ, на кото
рых обсуждались актуальные воп
росы партийной и государствен
ной жизни.

Трудящиеся ГДР встречают 
конференцию новыми трудовыми 
успехами во всех областях народ
ного хозяйства. (ТАСС).

СОКРАЩЕНИЕ ПРОМЫШЛЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА В ЮЖНОЙ
КОРЕЕ

Как сообщает южнокорейское 
агентство Хабтон Тхонсин, из 
1406 заводов, фабрик и кустарных 
мастерских Сеула в 1955 году ра
ботали только 452 предприятия 
(32 процента). Остальные пред
приятия были закрыты, по словам 
агентства, из-за недостатка капи
талов, сырья и электроэнергии.

Особенно резкое падение промыш
ленного производства в Сеуле 
наблюдалось в декабре прошлого 
года, когда общее число работаю
щих на промышленных предприя
тиях города сократилось до 22 
процентов среднегодового коли
чества занятых в производстве.

(ТАСС).

К ПОЛОЖЕНИЮ В АЛЖИРЕ

ПАРИЖ, 21 марта, (ТАСС). По 
сообщению парижской печати, в 
Алжир перебрасываются новые 
контингенты французских войск и 
военная техника. В район ал
жирских портов Бон и Филиппвиль 
направлены два военных корабля. 

Как сообщила газета «Орор», в 
настоящее время в Северной Аф
рике сосредоточено 334 тысячи 
солдат, что, по словам газеты, со
ставляет половину сухопутных сил 
Франции. Вчера в Алжир при
был французский министр обороны 
Бурже-Мо'нури.

ПАРИЖ, 21 марта. (ТАСС). 
Как передает агентство Франс 
Пресс, вчера алжирская парла
ментская делегация посетила пре
зидента Франции Рене-Коти и зая
вила ему, что «решение алжирской 
проблемы заключается отнюдь не 
в применении силы», а в том, 
чтобы «принять во внимание глу

бокие и единодушные чаяния все

го народа, который, в соответст

вии с французской конституцией, 

желает управлять демократиче

ским образом своими делами».

Совещание американских дипломатов
По сообщениям из Японии, вче

ра в Токио закончилось трехднев
ное совещание дипломатических 
представителей США, аккредито
ванных в странах Юго-Восточной 
Азии и западной части Тихого 
океана. С докладом о результа
тах своей поездки по странам это
го района выступил государствен
ный секретарь США Даллес.

Как видно из сообщений амери

канских информационных агентств, 

совещание было посвящено проб

лемам, ставшим перед американ
ской внешней политикой в Юго-Во

сточной Азии. Было рекомендова
но найти новый подход к вопросу 
об экономических взаимоотноше
ниях США с этими странами, ибо 
нынешние отношения вызывают в 
азиатских странах глубокое недо
вольство.

Совещание американских дипло
матов признало необходимость 
проведения в этом районе земного 
шара «более гибкой» политики. В 
то же время оно высказалось за 
укрепление «мощи и энергии» во
енных блоков в Азии.

(ТАСС).

Вожатая
(Окончание. Начало ка 3-й стр.).

привели в порядок квартиру. А 
мальчики занялись рубкой дров.

С этого началась тимуровская 
работа в дружине. В это же вре
мя пионеры просмотрели фильм 
«Тимур и его команда». И так 
же, как герои фильма, пионеры 
стали выискивать нуждающихся 
в их помощи, стали помогать им, 
не ожидая ни подталкиваний, ни 
поощрений. Они знали; что де
лают полезное дело и это напол
няло души детей радостью и гор
достью.

Помощь пионеров распростра
нилась и на семьи своих товари
щей. У Димы Рачкова из родных 
осталась только престарелая ба
бушка. Диме приходилось очень 
много ей помогать в хозяйстве, и 
поэтому у него оставалось мало 
времени на подготовку к уро
кам. Ребята стали регулярно 
помогать Диме. Дело пошло на лад: 
Дима стал лучше учиться, боль
ше отдавать времени обществен
ным делам. Да и бабушка очень 
довольна своими внучатами - по
мощниками.

Е пионерской работе в этой 
школе привлекаются не только 
комсомольцы и учителя. Девочки 
загорелись желанием научиться 
кройке, шитью, художественной 
вышивке. Родительница Мальце
ва вызвалась руководить этим 
кружком.

Занимаются пионеры и в 
мастерских, строят модели, маке
ты, приборы. И уже сейчас, в про
цессе занимательной игры в тех
нику, начинают приобщаться к 
труду.

Капитолина Воронова положи
ла в основу своей работы девиз: 
.«Не успокаиваться на достигну
том, не топтаться на месте». В 
этом году она решила ввести но
вое в работу отрядов. Отряд до
шел до своей мечты— времени, 
когда пионеры вступают в ком
сомол. Они передают малышам,

| только что вступившим в пионе
ры, знамя своего отряда, его 
имя, традиции. Так сделали в 
этом году восьмиклассники. Они 
приготовили много теплых на
путствий малышам, подготовили 
и передали им в подарок хоро
ший, любовно отделанный аль
бом «Советские женщины».

РУБЛЬ —  МЕЖДУНАРОДНАЯ 
ВАЛЮТА

Газета «Нью-Йорк пост» приво
дит беседу с издателем финансо
вого бюллетене «Пике Уорлд Кар- 
ренси Рипорт» Францем Пиком, 
который отметил дальнейшее ук
репление курса советского рубля. 
Пик высказал мнение, что это бы
ло ' достигнуто, в числе других 
средств, «путем проведения ряда 
запланированных мероприятий» 
по снижению стоимости жизни в 
СССР.

Пик подчеркнул, что, в то вре
мя, как покупательная способность 
американского доллара и англий
ского фунта с 1947 года упала, 
покупательная способность русско
го рубля увеличилась на 50 про
центов.

«Сфера обращения рубля, — 
сказал Пик, — это единственная 
валютная зона в мире, в которой 
покупательная способность денеж
ной единицы за последние пять 
лет повысилась». Указав, что в на
стоящее время Россия заключает 
соглашения на базе рубля со стра
нами всего мира, Пик отметил, 
что рубль все в большей степени 
становится международной валю
той.

(ТАСС).

ПЛАНЫ ПОДАВЛЕНИЯ 
НАЦИОНАЛЬНО- 

ОСВОБОДИТЕЛЬНОГО 
ДВИЖЕНИЯ В МАЛАЙЕ

Как передает корреспондент 
агентства Ассошиэйтед Пресс из 
Куала - Лумпур, представители 
м!алайского «Союза партии» зая
вили, что главный министр Ма
лайи Абдул Рахман намеревается 
добиваться увеличения иностран
ной военной помощи для борьбы 
против народно - освободительных 
сил в Малайе.

По словам этих представителей, 
во время своей поездки в Бангкок 
на будущей неделе Абдул Рахман 
будет просить содействия СЕАТО 
в этом отношении или американ
ской помощи через СЕАТО.

(ТАСС).

Новости науки и техники

В шестой пятилетке гГредусмотрено значительное увеличение 
работ по конструированию и производству счетно-математических 
машин.

В настоящее время в ряде научных учреждений Москвы ведется 
разработка принципов конструкции таких машин, решаются 
проблемы широкого их использования. В недалеком будущем оте
чественная промышленность получит новую вычислительную тех
нику, намного облегчающую труд человека, поднимающую на бо
лее высокую ступень автоматизацию управления производствен
ными процессами.

При производстве сложных- деталей, требующих максимальной 
точности обработки, машиностроители используют автоматические 
копировально-фрезерные станки, которые воспроизводят изделие 
по заранее сделанному шаблону. Однако изготовление шаблона то
же представляет немалые трудности и требует больших затрат 
времени. Автоматические линии и станки, управляемые с по
мощью счетно-математических машин, будут свободны от этих недо
статков.

Быстродействующие математические машины дадут возможность 
автоматизировать не только обработку деталей, но и анализировать 
ход производственных процессов.

Использование этих машин позволит автоматизировать управле
ние различными химическими и доменными процессами, усовер
шенствовать некоторые процессы получения цветных металлов,

НА СНИМКЕ: электрическая модель «МПТ-Н», созданная сот
рудниками конструкторского бюро Министерства приборостроения 
и средств автоматизации. Эта установка предназначена для исследо
вания в лабораторных условиях различных объектов, динамика ко
торых описывается обыкновенными нелинейными дифференциаль
ными уравнениями до 12 порядка с постоянными и переменными 
коэффициентами.

Фото В. Я нкова. (Фотохроника ТАСС).

ОФИЦИАЛЬНОЕ НАИМЕНОВАНИЕ 
СУДАНА

Как передает агентство АНА,
21 марта суданское правительство 
приняло решение о том, что офи
циальное наименование Судана 
будет «республика! Судан».

(ТАСС).

В дружине заведен дневник—  
летопись дружины, огромный аль
бом с тесненными золотом ' бук- 
ками «Дружина имени Юрия 
Смирнова». На первой странице 
в лавровом венке портрет Героя 
Советского Союза комсомольца 
Смирнова, чье имя носит дружина.

Деятельно - работают члены 
советов отрядов, контролируя ус
певаемость и поведение пионеров, 
в случае необходимости оказывая 
им нужную помощь. Среди пионе
ров нет ни одного со сниженной 
отметкой за дисциплину. Это 
говорит о многом: и о пионерской 
чести, которая держится на долж
ной высоте, и о большой воспи
тательной работе, проводимой в 
отрядах.

Так идут дни, недели, месяцы. 
За всеми делами дружины чувст
вуется направляющая рука стар
шей пионервожатой, вкладываю
щей всю свою энергию, весь свой 
опыт в- дело, воспитания пионе
ров.

За образцовую организацию 
пионерской работы Воронова 
Е. Ф. награждена почетной гра
мотой ЦК ВЛКСМ и нагрудным 
значком «Лучший вожатый».

Вполне заслуженная награда!

Н. Белогорцев.

В  ОБЛИСПОЛКОМ Е
О привлечении населения на работы 

по предупреждению стихийного бедствия 
от весеннего паводка

На основании Постановления 
ВЦИК и СНК РСФСР от 30 мар
та 1931 года и в соответствии с 
Положением о порядке привлече
ния населения к трудовой и транс
портной повинности исполком об
ластного Совета депутатов трудя
щихся решил:

1. Обязать исполкомы городских 
и районных Советов депутатов 
трудящихся в целях предупреж
дения стихийного бедствия, реаль
ная угроза которого вызвана ожи
даемым в этом году исключитель
но многоводным весенним павод
ком на территории области, при
влечь в порядке трудовой повин
ности трудоспособное население 
городов и сельской местности к 
выполнению работ: в городах и 
рабочих поселках — по очистке 
от снега дорог, проездов, дворов 
домов, площадей, водоотводных 
каналов и водоспусков; в сельской 
местности — по освобождению от 
снега животноводческих помеще
ний и калд, рытью отводных ка
нав от животноводческих постро
ек, вывозке кормов из затопляе
мой зоны.

2. В случае недостаточности при 
нятых мер и допущения в резуль
тате этого затопления зданий, со
оружений и других материальных 
ценностей, принадлежащих госу
дарственным и общественным уч 
рождениям и организациям и част-’ 
ным лицам, обязать исполкомы 
рай (гор) советов депутатов тру
дящихся принимать решения с-- 
привлечении населения в порядке 
трудовой повинности на борьбу со* 
стихийным бедствием с введением 
их в силу немедленно с момента 
опубликования.

3. Ввиду того, что в предупреж
дении и ликвидации стихийного 
бедствия непосредственно заинте' 
ресовано все привлекаемое населе
ние, оплату работ, проводимых ь 
порядке трудовой повинности, не 
производить.

4. За неявку на работы по пре
дупреждению стихийного бедст
вия или за отказ от выполнения 
указанных работ лица, привлекае
мые в соответствии с пунктом 1 на
стоящего решения, подлежат от
ветственности по ст. 61 Уголовно
го кодекса РСФСР.

Собрание уполномоченных
На недавно состоявшемся соб

рании уполномоченных животно
водческого товарищества Про
мышленного района заслушан от
чет председателя правления тов. 
Николаева о работе за истекший 
год. Выступавшие отметили, ч^о 
за последние два года товари
щество значительно улучшило ка
чественный состав стада крупного

рогатого и мелкого скота, увели 
чило- поголовье. Собрание намети
ло меры по улучшению работы 
товариществ*& в 1956 году.

А. Оверко,
член животноводческого 

товарищества.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН,

ГОСДРАМТЕАТР:
24 марта

«Р А ЗО Б Л А Ч ЕН Н Ы Й
ЧУДОТВОРЕЦ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Х уд ож ественны й»

Новый художественный фильм 
« З Е Л ЕН Ы Е  ОГНИ» 

«Звезда»
Днем

«ЦИРКОВОЕ ПРЕД СТА ВЛ ЕН И Е»
Начало сеансов: в 9 ч. 30 м. 

и 11 ч. 30 м.
Вечером

«Я И МОЯ Ж ЕНА »
Начало сеансов: 1 ч. 30 м.. 

3 ч. 30 м., 5 ч. 30 м., 7 ч. 30 м.. 
9 ч. 30 м.

Караблин Николай Александро 
вич, проживающий в г. Сызрани 
улица Фрунзе, 138-а, " возбуждает 
дело о расторжении брака с Ка 
раблиной Анной Михайловной, 
проживающей в пос. «Заводском» 
ул. Маяковского, 3.

Дело подлежит рассмотрению в- 
народном суде 1-го участка, Про
мышленного района г. Сызрани.

Пра едина Любовь Николаевна, 
проживающая в Октябрьском рай
оне г. Сызрани, по ул. 1-я Нагор
ная. 2, возбуждает дело о растор
жении брака с Правдиным Викто
ром Степановичем, проживающим 
в Донбассе, ст. Никитовка, 106,

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Октябрьского райо
на гор. Сызрани.
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